

## Glassteile Sicherheitshinweise

Lesen Sie die Hinweise vor der Bedienung sorgfältig durch, um eine sichere Verwendung des Produkts zu gewährleisten.

### **GEFAHR**

Weist auf eine unmittelbar gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.

### **WARNUNG**

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.

### **VORSICHT**

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zu leichten oder mittelschweren Verletzungen und/oder Beschädigungen am Produkt und/oder anderen Sachen und anderem Eigentum führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.

### **GEFAHR**

-  Vermeiden Sie es, harte Gegenstände gegen Glassteile zu stoßen oder sie als Haltegriff zu verwenden, da dies zu Beschädigungen führen könnte

### **WARNUNG**

-  Lassen Sie die Duschtrennwand gemäß den Montageanweisungen installieren und prüfen Sie, ob sie stabil und fest verankert ist.
-  Verwenden Sie nur geeignete Befestigungsmaterialien, die der Wandbeschaffenheit im Badezimmer entsprechen, um eine langfristige Stabilität zu gewährleisten.
-  Hängen Sie keine schweren Gegenstände, an die Duschtrennwand, da dies zu einer Überlastung der Verankerungen und Beschädigung der Wand führen kann.
-  Vermeiden Sie extreme Hitze oder Kälte auf der Duschtrennwand, um Materialschäden oder Brüche zu verhindern.

### **VORSICHT**

-  Kontrollieren Sie regelmäßig Scharniere, Dichtungen und Profile der Duschtrennwand auf Abnutzung oder Beschädigungen.
-  Verwenden Sie für die Reinigung nur milde Reinigungsmittel, die für das Material geeignet sind, und keine scheuernden Reinigungsmittel oder harte Bürsten.
-  Ersetzen Sie verschlissene oder defekte Teile rechtzeitig, um die Stabilität und Dichtigkeit zu gewährleisten.

## Glass components Safety instructions

Read the instructions carefully before operating the product to ensure safe use.

### **DANGER**

Indicates an imminently dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.

### **WARNING**

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.

### **CAUTION**

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.

### **DANGER**

-  Avoid pushing hard objects against glass parts or using them as a handle, as this could cause damage.

### **WARNING**

-  Have the shower partition installed in accordance with the installation instructions and check that it is stable and firmly anchored.
-  Only use suitable fixing materials that match the wall structure in the bathroom to ensure long-term stability.
-  Do not hang heavy objects on the shower partition, as this can overload the anchors and damage the wall.
-  Avoid extreme heat or cold on the shower partition to prevent material damage or breakage.

### **CAUTION**

-  Regularly check the hinges, seals and profiles of the shower partition for wear or damage.
-  Only use mild cleaning agents that are suitable for the material and do not use scrubbing cleaning agents or hard brushes.
-  Replace parts that are damaged or broken in good time to ensure stability and tightness.